

Conditions générales de ventes

Camping L'Oasis du Berry

Article 1 - Champ d'application des conditions générales de vente

Les présentes conditions générales régissent de plein droit toutes les ventes de séjours réalisées sur le site www.camping-oasisduberry.fr. Elles font partie intégrante de tout contrat conclu entre le camping et ses clients. Chaque client reconnaît avoir pris connaissance des présentes conditions générales préalablement à toute réservation d'un séjour, pour lui –même et toute personne participant au séjour. Conformément à la loi en vigueur, les présentes conditions générales sont mises à la disposition de tout client à titre informatif préalablement à la conclusion de tout contrat de vente de séjours (les CGV sont disponibles au téléchargement sur le site internet et à disposition sur demande préalable et sont transmis lors de la validation du séjour ou devis de groupe). Elles peuvent également être obtenues sur simple demande écrite adressée au siège de l'établissement SARL PAULMIER HPA situé rue de la pierre plate 36800 saint Gaultier

Article 2 - Conditions de réservation

2.1 Prix et règlement

Le prix des séjours est indiqué en euros, TVA comprise. L'attention du client est attirée sur le fait que la taxe de séjour n'est pas comprise dans le prix.

Toute location est nominative et ne peut être cédée. La location ne devient effective qu'avec notre accord et après réception du montant total de l'acompte et des frais de réservation. Aucune personne autres que celles déclarées lors de la réservation ne peut séjourner dans le locatif ou sur l'emplacement sans déclaration et accord préalable. Toute action contraire entraînera fin de séjour immédiat. Aucun visiteur n'est autorisé à séjourner sans accord de la direction au sein du camping.

Les réservations peuvent être effectuées par téléphone ou par Email mais avec une confirmation écrite (contrat signé avec acompte) dans les 7 jours. Passé ce délai, l'option sera annulée sans préavis. À réception de votre réservation et acompte (dont les frais de réservation non déductibles et non remboursables) nous vous adresserons une confirmation écrite de réservation.

Le solde de la réservation et de la taxe de séjour doit être réglé au moins 30 jours avant votre venue. Passé ce délai, votre réservation sera automatiquement annulée.

2.2 Modification de réservation

Le client peut demander la modification de son séjour (date et/ou type d'hébergement) sur demande écrite auprès du camping (courrier ou e-mail) dans la mesure des disponibilités et possibilités. Aucun report ne sera accepté sur la saison suivante. Nous vous rappelons qu'un chalet prévu pour un nombre déterminé de résidents ne saurait en aucun cas être occupé par un nombre supérieur de personnes. Vous devez impérativement prévenir pour tout changement du nombre de personne. Un coût supplémentaire pourra vous être demandé.

Conditions générales de ventes Camping L'Oasis du Berry

L'attention du client est également portée sur le fait qu'en cas de modification du séjour, il ne lui sera pas possible de bénéficier des promotions ultérieures à sa réservation initiale, la date de la première réservation faisant foi. A défaut de modification le client devra effectuer son séjour dans les conditions initiales de réservation ou l'annuler selon les conditions de l'assurance annulation.

Toute demande d'augmentation de la durée de votre séjour sera réalisée selon disponibilités et selon les tarifs en vigueur.

Toute demande de diminution de la durée de votre séjour est considérée comme une annulation partielle et sera soumise aux modalités d'annulation et interruption de séjour.

Pour tout retard non signalé, la location/l'emplacement devient disponible 24 heures après la date d'arrivée mentionnée sur le contrat de réservation. Passé ce délai, et en l'absence de message écrit, la réservation sera nulle et l'acompte restera acquis à la direction du camping.

Aucune réduction ne sera effectuée en cas d'arrivée retardée ou de départ anticipé.

Un supplément financier (7€) sera demandé pour toute arrivée tardive au-delà de 20h30 et/ou sans validation préalable du camping.

2.3 Annulation

- Annulation par le Camping L'Oasis du Berry

En cas d'annulation du fait de l'Oasis du Berry, sauf en cas de force majeure, le séjour sera totalement remboursé. Cette annulation ne pourra cependant pas donner lieu au versement de dommages et intérêts.

- Annulation par le campeur

Une assurance annulation et d'interruption de séjour vous est proposée, avec notre partenaire «CAMPEZ COUVERT». Elle est facultative et payable en supplément de la location en même temps que l'acompte. **Aucun remboursement ne sera effectué sans souscription de l'assurance annulation.** Toute annulation d'une réservation doit être effectuée par écrit (LRAR) auprès du camping de l'Oasis du Berry.

Si l'annulation intervient :

- **Plus de 30 jours avant la date de début de séjour : l'acompte sera conservé comme dédommagement.**
- **Moins de 30 jours avant la date de début de séjour : 100% du montant du séjour sera exigé et aucun remboursement ne vous sera accordé.**

2.4 Assurance annulation

Nous vous conseillons de souscrire une assurance annulation auprès de notre partenaire «campez-couvert». Ce contrat vous offre une garantie annulation qui permet d'obtenir le remboursement des sommes versées en cas d'annulation de votre séjour ou de départ anticipé sous certaines conditions (maladie, accident...).

Conditions générales de ventes

Camping L'Oasis du Berry

En cas d'annulation, avertir le camping de votre désistement dès la survenance d'un évènement empêchant votre départ par courrier ou par mail. Si le sinistre est prévu dans les conditions générales (disponible sur le site <https://www.campez-couvert.com> ou auprès de notre établissement), aviser l'assureur dans les 48h et fournir tous les renseignements nécessaires et documents justificatifs.

Article 3 - Déroulement du séjour

3.1 Arrivées et Départs

Pour les emplacements et tente lodge 2 personnes : arrivée 14h – départ 12h.

Toute parcelle non libérée à 12h entraînera une facturation automatique d'une nuit supplémentaire.

Pour les locations de chalet et tente lodge familiale : arrivée 16h – 19h.

Présentez-vous à l'accueil situé au restaurant de l'établissement avec la confirmation de réservation. Toute arrivée tardive fera l'objet d'une facturation et devra impérativement être signalée avant 19h afin que nous puissions prendre les mesures nécessaires à votre arrivée dans l'établissement.

Les départs se font entre 8h30 et 10h après check-out, passé ce délai une journée supplémentaire vous sera facturée. En cas d'arrivée tardive ou départ avancé, les dates réservées seront dues en totalités, les redevances qui y sont attachées également.

Le client doit avoir respecté les règles de séjour (notamment ménage de fin de séjour) pour que le camping valide son départ. Aucun départ ne sera acté et le client s'expose à sanction financière (retenue de caution et caution ménage) si ce dernier n'a pas remis les clés de la location avec une vérification de fin de séjour (peu important qu'une inspection ait ou non été réalisée à son arrivée). Tout manquement sera à sa charge s'il n'en a pas été fait mention lors de son arrivée (inventaire, casse etc..).

Tout visiteur doit obligatoirement venir se présenter à l'accueil et laisser sa voiture sur le parking visiteur indiqué par les panneaux situés à l'entrée du camping.

3.2 Caution

Une caution de 300 à 500 euros par hébergement et pour le matériel ainsi qu'une caution ménage vous seront demandées le jour de votre arrivée. Elles vous seront remboursées/restituées le jour de votre départ ou par courrier sous 1 mois, validé obligatoirement après un état des lieux. La facturation d'éventuelles dégradations viendra s'ajouter au prix du séjour (les frais de nettoyage seront compensés par le chèque de caution remis à votre arrivée) si vous ne laissez pas l'hébergement dans un état de parfaite propreté. Si vous ne pouvez être présent, lors de notre état des lieux, une validation préalable de sortie sera nécessaire.

Le numéro de CB est supprimé systématiquement après vérification de l'état de propreté de l'hébergement si aucune dégradation n'a été constatée dans la location.

Conditions générales de ventes

Camping L'Oasis du Berry

3.3 Animaux

Les animaux sont admis à l'intérieur de certaines locations pour 3€50 /animal/jour et sur les emplacements pour 2€/animal/jour. Pas plus de 2 animaux. Nous nous réservons le droit de refuser tout animal dont la taille serait inappropriée au locatif loué.

3.4 Règlement intérieur

Comme la loi l'exige, vous devez adhérer à notre règlement intérieur, affiché à notre réception et dont un exemplaire vous sera remis sur demande. Vous y trouverez aussi un rappel dans votre livret d'accueil.

Tenue et respect des installations :

Chacun est tenu de s'abstenir de toute action qui pourrait nuire à la propreté et à l'hygiène du terrain de camping, notamment des sanitaires. Les eaux usées doivent obligatoirement être vidées dans les installations prévues à cet effet.

Les ordures ménagères, les déchets de toute nature (hors verre situé à l'extérieur), doivent être déposés dans les conteneurs prévus à cet effet. **Le camping n'est pas une déchetterie : il y est strictement interdit de déposer tout objet cassé ou usagé, autre que les cartons et bouteilles plastiques.** Vous trouverez une déchetterie à l'entrée de Saint-Gaultier pour tous ces encombrants.

Le verre doit être déposé dans le conteneur à verre de la ville de Saint-Gaultier, situé à l'entrée principale du camping (à noter : la gestion des déchets est rappelée sur le panneau à l'entrée du local poubelles ainsi que sur les livrets d'accueil mis à votre disposition dans les locatifs).

Le lavage est interdit en dehors des bacs prévus à cet effet. Il est strictement interdit de faire l'étendage à partir des arbres, et ne devra en aucun cas gêner les voisins.

Il est interdit au campeur de planter des clous dans les arbres, de couper des branches. Toute dégradation commise à la végétation, aux clôtures, au terrain ou aux installations du terrain sera à la charge de son auteur. L'emplacement, ou le locatif, qui aura été utilisé durant le séjour devra être maintenu dans l'état dans lequel le campeur l'a trouvé à son entrée dans les lieux.

Sécurité :

En cas d'incendie, aviser immédiatement la direction. Les extincteurs sont contrôlés chaque année et par conséquent utilisables en cas de nécessité.

Une trousse de première urgence se trouve au bureau d'accueil.

Vol :

La direction n'est responsable que des objets déposés au bureau. Elle a une obligation générale de surveillance du terrain, mais le campeur garde la responsabilité de sa propre installation et doit signaler aux responsables la présence de toute personne suspecte.

Conditions générales de ventes

Camping L'Oasis du Berry

Jeux :

Des panneaux indiquent pour chaque aire de jeux l'âge d'utilisation de ceux-ci.

Les enfants devront toujours être sous la surveillance de leurs parents, et seront sous leur responsabilité.

Piscine :

Elle est **exclusivement** réservée à la clientèle du terrain de camping.

Comme pour les jeux, **les enfants devront toujours être sous la surveillance de leurs parents, et seront sous leur responsabilité.**

Circulation :

La vitesse est limitée à **10km/h**.

Le portail sera fermé entre 23h00 et 8h du matin, **toute circulation est interdite durant cette période. Merci de laisser votre voiture au parking situé à l'entrée de l'établissement.**

Tout visiteur doit obligatoirement venir se présenter à l'accueil et laisser sa voiture sur le parking visiteur.

Manquement au règlement intérieur

Dans le cas où un résidant perturberait le séjour des autres usagers ou ne respecterait pas les dispositions du présent règlement intérieur, le gestionnaire pourra oralement ou par écrit, s'il le juge nécessaire, mettre en demeure ce dernier de cesser les troubles.

En cas d'infraction grave ou répétée au règlement intérieur et après mise en demeure par le gestionnaire de s'y conformer, celui-ci pourra résilier le contrat.

En cas d'infraction pénale, le gestionnaire pourra faire appel aux forces de l'ordre.

Article 4 – Responsabilité

Le camping décline toute responsabilité pour les dommages subis par le matériel du campeur-caravanier / client ou groupe associatif qui seraient de son propre fait ; une assurance pour votre matériel en matière de responsabilité civile est obligatoire (FFCC, ANWB, ADAC...).

Article 5 – Opposition au démarchage téléphonique

Nous vous informons de l'existence de la liste d'opposition au démarchage téléphonique «Bloctel» sur laquelle vous pouvez vous inscrire ici : <https://www.bloctel.gouv.fr/>

Conditions générales de ventes

Camping L'Oasis du Berry

Article 6 - Droit applicable

Les présentes conditions générales sont soumises au droit français et tout litige relatif à leur application relève de la compétence soit d'une des juridictions territorialement compétentes en vertu du code de procédure civile, soit de la juridiction du lieu où le client demeurait au moment de la conclusion du contrat ou de la survenance du fait dommageable.

Article 7 – RGPD - Protection des données à caractère personnel (fournisseurs INAXEL et CTTVERT)

Nous ne collectons aucune donnée personnelle autrement que par nos intermédiaires et notre logiciel de Gestion à savoir CTOUTVERT et INAXEL.

Ces fournisseurs ont mis en place l'ensemble des moyens et sécurités permettant de satisfaire aux exigences de la RGPD. Ces données sont exclusivement destinées à la réalisation du séjour au sein de l'Oasis du Berry camping situé rue de la pierre plate – 36800 Saint-Gaultier. Aucune autre action n'est réalisée avec ces données pour toute autre raison commerciale.

Dans le cadre des réservations réalisées par les clients de l'Etablissement, via l'Interface de Réservation SecureHoliday, nous collectons des données personnelles auprès d'eux au moment de leur réservation et les transmettons ensuite au prestataire de paiement ou à l'établissement (via INAXEL, logiciel de gestion du camping) via notre service internet BOUYGUES PRO connecté via notre ordinateur dont l'accès est réservé aux deux gérants, seuls à avoir un mot de passe pour y accéder.

Les données collectées sont les noms et prénoms des clients, leur date de naissance, leurs adresses (voie, code postal, ville, pays), leurs numéros de téléphone, leurs adresses email, le lieu et les dates de leurs réservations.

Les données clients sont concentrées dans le fichier « client.fic » de la base de données NAXIGestion. Ce fichier est stocké en local ou sur un serveur distant suivant le type d'installation.

Ce fichier n'est pas consultable directement depuis Windows, les données ne sont interprétables que par NAXI-Gestion.

Nous déclarons que les données personnelles collectées l'ont été de manière loyale et licite, pour des finalités déterminées, explicites et légitimes.

- Exactitude des informations

Nous nous efforçons de veiller à ce que les Données Personnelles détenues soient exactes, actuelles et complètes. Nous répondons aux demandes de nos clients souhaitant rectifier des informations inexactes en temps opportun. Par conséquent, toute personne sur laquelle nous détenons des Données Personnelles a la possibilité de nous le faire savoir.

Conditions générales de ventes

Camping L'Oasis du Berry

Nos fournisseurs INAXEL et CTOUTVERT ont mis en place plusieurs mesures techniques et organisationnelles visant à assurer la sécurité et la protection des Données Personnelles traitées.

Néanmoins, si les Données Personnelles nous sont transmises via un moyen de communication fonctionnant avec Internet, nous ne pouvons garantir que ces données soient parfaitement sécurisées.

- Vos droits et préférences

À tout moment et ce conformément à la législation en vigueur en matière de protection des données personnelles, vous disposez d'un droit d'accès, de rectification et de suppression, en formulant votre demande par courrier à l'adresse :

SARL Paulmier HPA

3 rue de la pierre plate

36800 saint Gaultier

ou par mail : contact@camping-oasisduberry.fr

Article 7 – Réclamations

Toutes les réclamations relatives aux conditions de déroulement du séjour doivent être formulées sur place auprès de la direction pour permettre à celle-ci de trouver une solution immédiate. Si la réponse ne vous satisfait pas, vous avez la possibilité de saisir le Centre de la Médiation de la Consommation des Conciliateurs de Justice (CM2C) en déposant un dossier en ligne sur le site internet suivant <https://www.cm2c.net>

CAMPING L'OASIS DU BERRY

SARL PAULMIER HPA au capital de 50 000€ – Siret 89395680500012

RCS Châteauroux – Code APE 5530Z – TVA intracommunautaire FR71893956805

Classement par Atout France du 02/11/2022 – 52 emplacements tourisme – 4 étoiles

Chers clients, ces éléments étant nécessaires pour éviter tout malentendu, nous vous remercions de votre confiance et vous souhaitons un agréable séjour.

General conditions of sale Camping L'Oasis du Berry

Article 1 - Scope of the general terms and conditions of sale

These general terms and conditions automatically govern all sales of holidays made on the www.camping-oasisduberry.fr website. They form an integral part of any contract concluded between the campsite and its customers. All customers acknowledge that they have read and understood these terms and conditions before booking a holiday, for themselves and any other person taking part in the holiday. In accordance with the law in force, these general terms and conditions are made available to all customers for information purposes prior to the conclusion of any contract for the sale of holidays (the general terms and conditions are available to download from the website and on request and are sent when the holiday or group quote is validated). They can also be obtained by writing to the head office of SARL PAULMIER HPA located at rue de la pierre plate 36800 saint Gaultier.

Article 2 - Booking conditions

2.1 Prices and payment

The price of the holiday is quoted in euros, including VAT. The customer's attention is drawn to the fact that the tourist tax is not included in the price.

All rentals are by name only and may not be transferred. The rental only becomes effective with our agreement and after receipt of the total amount of the deposit and the booking fee. No person other than those declared at the time of booking may stay in the accommodation or on the pitch without prior declaration and agreement. Any action to the contrary will result in the immediate termination of the stay. No visitors are authorised to stay on the campsite without the agreement of the management.

Reservations can be made by telephone or email, but must be confirmed in writing (signed contract with deposit) within 7 days. After this period, the option will be cancelled without notice. On receipt of your booking and deposit (including the non-deductible and non-refundable booking fee) we will send you written confirmation of your booking.

The balance of the booking and tourist tax must be paid at least 30 days before your arrival. After this date, your booking will be automatically cancelled.

2.2 Booking changes

Customers may request a change to their holiday (date and/or type of accommodation) by writing to the campsite (by post or e-mail), subject to availability. We remind you that a chalet intended for a given number of residents may not under any circumstances be occupied by a greater number of people. You must inform us of any change in the number of people. An additional fee may be charged.

General conditions of sale Camping L'Oasis du Berry

The customer's attention is also drawn to the fact that in the event of a change to the holiday, it will not be possible to benefit from promotions subsequent to the initial reservation, the date of the first reservation being taken as proof. In the absence of a change, the customer will be obliged to continue with the holiday under the original booking conditions or to cancel it in accordance with the cancellation insurance conditions.

Any request to increase the length of your stay will be subject to availability and the current rates.

Any request to reduce the length of your stay is considered as a partial cancellation and will be subject to the cancellation and interruption of stay conditions.

In the event of a late arrival that has not been notified, the rental/pitch will become available 24 hours after the arrival date stated on the booking contract. After this time, and in the absence of a written message, the booking will be cancelled and the deposit will be retained by the campsite management.

No reduction will be made for late arrivals or early departures.

An additional fee (7€) will be charged for late arrivals after 8.30pm and/or without prior approval from the campsite.

2.3 Cancellation

- Cancellation by Camping L'Oasis du Berry

In the event of cancellation by L'Oasis du Berry, except in cases of force majeure, the holiday will be refunded in full. However, this cancellation cannot give rise to the payment of damages.

- Cancellation by the camper

Cancellation and holiday interruption insurance is available through our partner "CAMPEZ COUVERT". It is optional and payable in addition to the rental price at the same time as the deposit. No reimbursement will be made without taking out cancellation insurance. Any cancellation of a booking must be made in writing (by recorded delivery) to the Oasis du Berry campsite.

If the cancellation occurs :

- More than 30 days before the start of the holiday: the deposit will be retained as compensation.**
- Less than 30 days before the start of your stay: 100% of the cost of your stay will be charged and no refund will be given.**

2.4 Cancellation insurance

We advise you to take out cancellation insurance with our partner "campez-couvert". This contract offers you cancellation cover, which enables you to obtain reimbursement of the sums paid in the event of cancellation of your holiday or early departure under certain conditions (illness, accident, etc.).

General conditions of sale Camping L'Oasis du Berry

In the event of cancellation, notify the campsite of your withdrawal by post or e-mail as soon as any event preventing your departure occurs. If the claim is covered by the general conditions (available on the <https://www.campez-couvert.com> website or from our establishment), notify the insurer within 48 hours and provide all the necessary information and supporting documents.

Article 3 - Course of the holiday

3.1 Arrivals and departures

For pitches and 2-person lodge tents: arrival 2pm - departure 12pm.

Any pitch not vacated by 12 noon will be automatically billed for an extra night.

For chalet and family lodge tent rentals: arrival 4pm - 7pm.

Please present your booking confirmation at the reception desk in the restaurant. Late arrivals will be billed and must be notified before 7pm so that we can make the necessary arrangements for your arrival.

Departures are between 8.30am and 10am after check-out, after which an additional day will be charged. In the event of late arrival or early departure, the dates booked will be due in full, as will the associated charges.

The customer must have complied with the rules of the campsite (in particular end-of-stay cleaning) for the campsite to validate his or her departure. No departure will be recorded and the customer will be liable to a financial penalty (withholding of deposit and cleaning deposit) if he/she has not handed over the keys to the accommodation with an end-of-stay check (regardless of whether or not an inspection was carried out on arrival). Any shortcomings will be charged to the guest if they were not mentioned on arrival (inventory, breakages, etc.).

All visitors must report to reception and leave their car in the visitors' car park indicated on the booking form.

3.2 Security deposit

A deposit of 300 to 500 euros per accommodation and for the equipment as well as a cleaning deposit will be requested on the day of your arrival. They will be reimbursed/returned to you on the day of your departure or by post within 1 month, which must be validated after an inventory has been carried out. The cost of any damage will be added to the price of the stay (cleaning costs will be offset against the deposit cheque given on arrival) if you do not leave the accommodation in a perfectly clean condition. If you are unable to be present at the time of our inventory of fixtures, you will be asked to sign out beforehand.

The credit card number will be systematically deleted once the state of cleanliness of the accommodation has been checked, provided that no damage has been noted.

General conditions of sale

Camping L'Oasis du Berry

3.3 Pets

Pets are allowed inside certain accommodation for €3.50/pet/day and on pitches for €2/pet/day. No more than 2 animals. We reserve the right to refuse any animal whose size is inappropriate for the accommodation rented.

3.4 House rules

As required by law, you must adhere to our house rules, which are displayed at our reception and a copy of which will be given to you on request. You will also find a reminder in your welcome booklet.

Behaviour and respect for facilities:

Everyone is required to refrain from any action that could damage the cleanliness and hygiene of the campsite, particularly the sanitary facilities. Waste water must be emptied into the facilities provided for this purpose.

Household waste and rubbish of all kinds (except glass located outside) must be deposited in the containers provided. **The campsite is not a waste collection centre: it is strictly forbidden to deposit any broken or used objects other than cardboard and plastic bottles.** There is a waste collection centre at the entrance to Saint-Gaultier for all bulky items.

Glass must be deposited in the town of Saint-Gaultier's glass container, located at the main entrance to the campsite (please note: waste management is explained on the sign at the entrance to the rubbish bin and in the welcome booklets provided in the accommodation).

Washing is forbidden outside the bins provided. It is strictly forbidden to hang washing out from trees, and must not disturb neighbours in any way.

Campers are forbidden to hammer nails into trees or cut branches. Any damage caused to vegetation, fences, the site or site facilities will be charged to the person responsible. The pitch or accommodation used during the stay must be maintained in the same condition as the camper found it on arrival.

Safety :

In the event of fire, notify the management immediately. The fire extinguishers are checked every year and can be used if necessary.

A first-aid kit is available at the reception desk.

Theft :

The management is only responsible for items left in the office. It has a general obligation to monitor the site, but campers remain responsible for their own facilities and must report any suspicious persons to the management.

General conditions of sale Camping L'Oasis du Berry

Play equipment:

Signs indicate the age of use for each play area.

Children must always be supervised by their parents and are under their responsibility.

Swimming pool:

This is reserved **exclusively** for campsite guests.

As with the games, **children must always be supervised by their parents, and will be under their responsibility.**

Traffic :

The speed limit is **10km/h.**

The gate will be closed between 11 p.m. and 8 a.m.; **all traffic is prohibited during this period. Please leave your car in the car park at the entrance to the school.**

All visitors must report to reception and leave their car in the visitor car park.

Article 4 - Liability

The campsite declines all responsibility for damage to the equipment of the camper/caravanner/customer or association group caused by the camper/caravanner/customer/community group; civil liability insurance for your equipment is compulsory (FFCC, ANWB, ADAC...).

Article 5 - Opposition to telephone canvassing

We would like to inform you of the existence of the "Bloctel" telephone anti-solicitation list, on which you can register here: <https://www.bloctel.gouv.fr/>

Article 6 - Applicable law

These general terms and conditions are governed by French law and any dispute relating to their application will fall within the jurisdiction either of one of the territorially competent courts under the Code of Civil Procedure, or of the court in the place where the customer resided when the contract was concluded or when the harmful event occurred.

**General conditions of sale
Camping L'Oasis du Berry**

Article 7 - RGPD - Protection of personal data (INAXEL and CTTVERT suppliers)

We do not collect any personal data other than through our intermediaries and our management software, namely CTOUTVERT and INAXEL.

These suppliers have put in place all the resources and security measures necessary to meet the requirements of the RGPD. This data is used exclusively for the purposes of the stay at the Oasis du Berry campsite located rue de la pierre plate - 36800 Saint-Gaultier. No other action is carried out with this data for any other commercial reason.

As part of the reservations made by the Establishment's customers, via the SecureHoliday Reservation Interface, we collect personal data from them at the time of their reservation and then transmit it to the payment service provider or to the establishment (via INAXEL, the campsite management software) via our BOUYGUES PRO internet service connected via our computer, access to which is reserved for the two managers, who are the only ones to have a password to access it.

The data collected includes customers' first and last names, date of birth, addresses (street, postcode, town, country), telephone numbers, email addresses and the location and dates of their bookings.

Customer data is concentrated in the "client.fic" file in the NAXIGestion database. This file is stored either locally or on a remote server, depending on the type of customer.

This file cannot be consulted directly from Windows; the data can only be interpreted by NAXI-Gestion.

We declare that personal data has been collected fairly and lawfully, for specific, explicit and legitimate purposes.

- Accuracy of information

We endeavour to ensure that Personal Data held is accurate, current and complete. We respond to customer requests to rectify inaccurate information in a timely manner. As a result, anyone about whom we hold Personal Data has the opportunity to let us know.

Our suppliers INAXEL and CTOUTVERT have implemented several technical and organisational measures to ensure the security and protection of the Personal Data processed.

Nevertheless, if Personal Data is transmitted to us via a means of communication using the Internet, we cannot guarantee that this data is perfectly secure.

- Your rights and preferences

At any time and in accordance with current legislation on the protection of personal data, you have the right to access, rectify and delete your personal data by sending your request by post to the following address:

General conditions of sale Camping L'Oasis du Berry

SARL Paulmier HPA
3 rue de la pierre plate
36800 Saint-Gaultier

or by e-mail: contact@camping-oasisduberry.fr

Article 7 - Complaints

All complaints relating to the conditions of your stay must be made to the management on site to enable them to find an immediate solution. If you are not satisfied with the response, you may refer the matter to the Centre de la Médiation de la Consommation des Conciliateurs de Justice (CM2C) by filing a complaint online at <https://www.cm2c.net>.

CAMPING L'OASIS DU BERRY

SARL PAULMIER HPA au capital de 50 000€ – Siret 89395680500012
RCS Châteauroux – Code APE 5530Z – TVA intracommunautaire FR71893956805
Classement par Atout France du 02/11/2022 – 52 emplacements tourisme – 4 étoiles

**We would like to thank you for your confidence in us
and wish you a pleasant stay.**